
Bericht zur Generalversammlung des TV Rheinbrohl 1882 e.V. 
 
 
56 Mitglieder sind der Einladung des TV Rheinbrohl 1882 e.V. gefolgt und kamen zur 
Generalversammlung am 9.4.2005 in den Römer. Pünktlich um 20.00 Uhr eröffnete der 
Vorsitzende Erwin Kruft die Versammlung und hieß alle herzlich willkommen. Als Gäste 
konnte er den Sportkreisvorsitzenden Alfred Hofmann sowie den Vorsitzenden des 
Turngaues Rhein-Westerwald Hans-Josef Becker begrüßen.  
Nach Bekanntgabe der Tagesordung bat er die Versammlung sich von ihren Plätzen zu 
erheben und man dachte einen Augenblick an die Verstorbenen Mitglieder des TV´s. Im 
Anschluß bat er den Kassenwart Diethelm Schnell der Versammlung den Kassenbericht 
offen zu legen, der dies auch tat und aus dem zu vernehmen war, dass der TV Rheinbrohl 
eine gesunde Kassenbilanz hat. Von den Kassenprüfern erhielt er im Anschluß ebenfalls 
die Bestätigung einer einwandfreien Kassenführung.  
Es folgte anschließend die Aussprache über den Kassenbericht und über die Berichte der 
Fachwarte welche bereits im Vorfeld der Einladung beigefügt waren.  
Der Vorsitzende Erwin Kruft ergänzte seinen Bericht um den aktuellen Stand bei der 
Erweiterung des Gesundheits-und Fitness Centers, legte diesbezüglich den aktuellen 
Stand der Baukosten vor. Er bedankte sich bei allen Vorstandsmit-gliedern für die gute 
Zusammenarbeit in den letzten 23 Jahren die er dem Verein als Vorsitzender vorstand. 
Für ihn sei nun die Zeit gekommen das Amt in jüngere Hände zu geben. 
Anschließend kam man zum Tagesordnunspunkt Ehrungen. 
Hier freute es besonders, dass die Versammlung den Antrag des Vorstandes unterstützt 
das Annemie Dasbach und Friedel Schmitz Ehrenmitglieder des Turnverein werden. 
Beide wurden für ihre besonderen Verdienste für den Verein mit der Ehrenurkunde und 
einem Blumenstrauß bzw. Weinpräsent von Erwin Kruft ausgezeichnet. Anschließend 
erfolgte noch die Ehrung der langjährigen Mitglieder. Als nächster Tagesordnungspunkt 
standen die Neuwahlen an. Als erstes entschied die Versammlung das Erich Engel als 
Wahlleiter fungieren sollte, welches er auch gekonnt tat. Er dankte der Versammlung und 
würdigte nochmals die Verdienste des gesamten Vorstandes für die geleistete Arbeit. 
Danach stellte er den Antrag auf Entlastung des Vorstandes welcher auch genehmigt 
wurde.  
Der Sportkreisvorsitzende Alfred Hofmann bat nun um eine kurze Unterbrechung um sich 
beim scheidenden Vorsitzenden Erwin Kruft für die langjährige Arbeit zum Wohle des 
Sport´s zu bedanken. Ebenso erhielt er vom Gauvorsitzenden Hans-Josef Becker eine 
Urkunde für die besonderen Verdienste um den Verein.  
Danach übernahm wieder der Wahlleiter Erich Engel das Mikrofon und stellte das Amt des 
1 Vorsitzenden zur Kanidatur. Hierfür wurde Horst Binnes vorgeschlagen und mit einer 
Enthaltung zum neuen 1. Vorsitzenden gewählt. Der neue Vorsitzende bedankte sich 
beim Wahlleiter und der Versammlung für das entgegen gebrachte Vertrauen. 
Anschließend dankte er Erwin Kruft für die geleistete langjährige Arbeit und überreichte 
ihm als kleines Dankeschön ein Bild und ein Weinpräsent. 
Danach fuhr er mit der Wahl fort. Als nächstes stand der Posten des 2 Vorsitzenden zur 
Wahl. Hierfür gab es 2 Bewerber. Nach der geheimen Wahl konnte Horst Binnes Andreas 
Wagner zum 2 Vorsitzenden gratulieren. Desweiteren wurden in den Geschäftsführenden 
Vorstand gewählt: 
Diethelm Schnell als Kasenwart, Ingrid Bauer als Schriftführerin und Hanna Schmitz als 
Oberturnwartin. 
Die weiteren Posten des Vorstandes wurden dann in offener Wahl getätigt.  
Stellvertretende Kassenwartin Gudrun Roß, Hallenwart Walter Müller, Hüttenwart Herwart 
Weide, stellvertretende Oberturnwartin Maria Komayer. 
Für die Fachschaften wurden als Ressorleiter Andreas Wagner: Turnen männl., Jutta 
Paffenholz: Kinderturnen, Egon Breisig: Judo-Ballspiele-Wandern, Ingrid Bauer: Allgem & 
Trendsport, Kurse: Hanna Schmitz, Tanzsport: Jennifer Kempert. 



Als weiteres wurden Josef Breisig, Toni Brücken und Erik Wissen als Beisitzer gewählt. 
Der Vorsitzende bedankte sich bei allen und hofft auf eine gute Zusammenarbeit.  
Im Anschluß kam man zur Wahl der Kassenprüfer. Hierzu wurde Doris Glas und Bettina 
Engel-Kramer gewählt. Ersatzprüferin ist Claudia Kruft. 
Unter Punkt Verschiedenes wurde über den Rheinland-Pfalz Wandertag und über den 
Antrag von Erich Hartmann von der letzten Jahreshauptversammlung informiert. 
Erich Engel stellte den Antrag den alten Vorsitzenden Erwin Kruft zum Ehrenvorsitzenden 
zu ernennen. Dieser wurde auch von der Versammlung einstimmig angenommen. Danach 
schloß der neue Vorsitzende Horst Binnes die Versammlung, und    man ging zum 
gemütlichen Teil über wo an der Theke noch einige alte Anekdoten erzählt wurden. 
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